
 

Jahresbericht der Präsidentin 2021 

Das Jahr begann mit dem Wintertraining in Schüpfen, wegen der Corona-Situation mussten die 
Teilnehmer auf 3 Abende verteilt werden. Es gab insgesamt 5 Gruppen und 1 Kindergruppe. 

Die GV mit anschliessendem Nachtessen bei Sandra Gerber, Rest. Kreuz Bargen musste wegen der 
Corona-Situation abgesagt werden und wurde online durchgeführt. 

Die DV vom SVPK wurde auch wegen Corona abgesagt und online durchgeführt. 

Im  April war das Sommertraining geplant, wegen der Corona-Situation mussten wir die Teilnehmer 
auf 2 Abende mit 3 Gruppen und einer Kindergruppe verteilen. Ein Höhepunkt war der Besuch von 
einem Team von Tele Blingue, die einen oder anderen waren sehr nervös wegen den Interviews. 

Der Patrouillenritt konnte mit Schutzkonzept durchgeführt werden. Den Reitern/Fahrer/Biker wurde 
beim Start ein Lunchpacket abgegeben, nach Beendigung des Rittes erhielten alle eine Plakette sowie 
einen kleinen Preis. Rangverkündigung gab es keine, die Rangliste wurde am Abend auf unserer 
Homepage aufgeschaltet und die ersten 3 Ränge in den Kategorien Reiten / Fahren / Biker / Kinder 
wurde noch ein Preis zugesandt. Es gab keine Festwirtschaft.  

Der 2-Tagesritt in La Chaux des Breuleux konnte dank der Beruhigung der Corona-Situation 
durchgeführt werden und machte umso mehr sehr viel Spass. Die Übernachtungen im Auto oder 
Transporter waren nötig, damit nicht zu viele Leute auf engem Raum zusammen waren.  

Im August konnten wir bei schönem Wetter unsere Vereinsmeisterschaft durchführen. Wir hatten 
Gehorsam, GA3, BAP, Gymkhana und Springen im Angebot. Daniela Schneeberger organisierte eine 
kleine aber feine Festwirtschaft. Danke allen Helfern. 

Dank dem immensen Einsatz von unserem OK-Präsident Fredy Schneider und der Festwirtin Renate 
Allenbach konnten wir die nationale Ponyschau und Pferde- und Ponysporttage wie gewohnt am 2. 
Wochenende September durchführen. Das Schutzkonzept vom Bund und Kanton war sehr streng und 
erforderte von allen – OK, Helfer, Konkurrenten höchste Disziplin. Trotzdem war es wieder ein toller 
Anlass!  Die Sportdisziplinen waren wieder dieselben wie in den vergangenen Jahren. Am Sonntag-
Mittag wurde von unseren Jüngsten vom Kinderreitkurs eine Quadrille unter der Leitung von Fredy 
Schneider gezeigt. Auch hier ein grosses Dankeschön an den OK-Präsident Fredy Schneider und das 
ganze Team mit den vielen Helfern! 

Dieses Jahr war der SVPK Seeland auch wieder mit einer Quadrille am ZKV-Final und durfte sich 
sehen lassen.  

Der Helferanlass im Herbst begann mit einem feinem Apero im Rest. Kreuz Bargen bei Sandra 
Gerber. Anschliessend gings mit dem Car nach Zürich in den Zoo. Dort konnten alle selber die Tiere 
besichtigen bis es schliesslich am späten Nachmittag wieder zurück nach Bargen ging. Vielen Dank 
den Organisatoren.   

Der Chlouser konnte wieder durchgeführt werden und wurde von Daniela Schneeberger organisiert. 
Treffpunkt 9.30 Uhr beim Parkplatz Chutzenturm. Danach ging es bei winterlichem Wetter und 
herrlichem Schneefall auf einen 2-stündigen Ritt. Bei der Waldhütte Chutzenturm gab es feine 
Kürbissuppe mit Wienerli, Clementinen, Nüssli und Schöggeli. Natürlich fehlten der Glühwein und der 
Punsch auch nicht. Vielen Dank fürs organisieren. 



Ein grosses Dankeschön an alle: meinen Vorstand, die Organisatoren der Anlässe, die Kursleiter und 
die vielen Helfer, ohne die es nicht geht! 

Ich wünsche allen viel Glück im Stall und alles Gute für das Jahr 2022. 

Die Präsidentin Christiane Kunz 


